
CAE

rfeNSELHO DA ALiMENTACAO EscOLAR

25 de junho de 2021
Ref. sessao de junho

Aos vinte cinco dias do mss de junho do ano de dois mil e vinte e urn, as nove horas, deu-se inicio
a  Sessao  ordinaria  do  CAE  (Conselho  Municipal  de  Alimentagao  Escolar),  no  Departamento  de
Educagao,  com  a  presenga  dos  seguintes  membros:  Maria  Cristina  Pinheiro  Ramos,  Fernando
Pinto  da  Silva, Jos6 Jurandir de  Brito,  Luciana  Domingas  Ramos,  Andrea  Maria  Moraes Santiago,
Suelen  Roberta  de  Campos  Lima,  Fernanda  Almeida,  Sandra  Ap.  da  Costa  de  Campos,  Regina
Caraga da Cunha Schu, a Diretora do Departamento Municipal de Educagao  Daniela Matias Zanoni
e a nutricionista Mariana Gongalves Cursino Cruz. A Presidenta realiza a contagem dos membros,
havendo qu6rum suficiente para a realizagao da Sessao.  1. Receitas e despesas= As receitas e
despesas  foram  apresentadas  pela  Presidenta,  dialogadas  com  a  Prof.  Daniela  Matias  Zanoni  e
analisadas   pelos   conselheiros   nao   havendo   objeg6es.   As   despesas   apresentadas  atendem   a
aquisigao  de generos alimenticios para elaboragao do cardapio  das escolas Estaduais  de  Nazar6
Paulista enquanto o ensino presencial esta suspenso na rede municipal.   2. Entrega de kits de
alimentos:   no   mss   de   junho   foram   entregues   as   familias   das   criangas   em   situagao   de
vulnerabilidade    149    kits    no    total.    3.    Organizafao    de    visitas    e    relat6rio    de
acompanhamento: Durante a visita na EE Prof. Henrique Miguel Hacl onde o cardapio foi verificado
e estava sendo cumprido corretamente. Foi observado que as merendeiras estavam sem parte do EPI

(sapatos  e  aventais). A  Nutricionista  Mariana,  informou  na  reuniao  que  os  equipamentos ja  foram
adquiridos  e  serao  entregues  na  semana  de  28  de  junho.  Na  EE  Prof.  Luzia  Della  Rosa  Hacl  foi
observado  que  a  organizagao  e  limpeza  da  cozinha  nao  estavam  adequadas.  Durante  a  visita  foi
observado  problemas na qualidade  do  sabao  em pedra que desmancha  com  facilidade.  0  Setor de
alimentagao   Escolar  informou   que  ja   foi   solicitada  a   mudanga   de   marca   do   sabao.   Uma   das
merendeiras  faltou  por  motivos  medicos,  prejudicando  assim  o  cumprimento  do  cardapio.  As

quest6es  observadas  na  visita  anterior  foram  resolvidas.  A  conselheira  observou  famb6m  que  a
geladeira nao estava em boas condig5es, porem foi entregue freezer novo. 0 conselheiro jos6 ]urandir
em visita a  EE  Prof.  Fabio  Hacl  Pfnola,  observou que o  fogao  esfava com vazamento de  gas, que  o
alcool em gel nao estava exposto. A diregao da escola informou que havia recebido o item urn dia antes
e ainda nao havia feito a reposigao do mesmo. 0 filtro de agua estava em ordem e a limpeza da caixa
d'agua  em  dia.  0  armazenamento  dos  itens  e  a  limpeza  da  cozinha  estavam  em  ordem.  Os  alunos
foram  consultados  e  elogiaram  as  refeig6es.  A  equipe  da  Unidade  Escolar  tamb6m  reclamou  da

qualidade do sabao em pedr? e informou que os sapatos (EPI'S) sao grandes, o que dificulta o uso. A
Mariana se posicionou sobre a troca e disse que vai resolver esta questao. 4.  Projeto de Pomar no
setor de alimentag5o escolar: No espago atras do pr6dio do Setor de Alimentagao Escolar, sera
criado urn pomar com 20 mudas frutiferas para que as criangas possam visitar e conhecer o espago e
ter a experi6ncia de colher e consumir as frutas diretamente do p6. 0 objetivo da visita ao pomar pelas
criangas 6 uma estrat6gia do projeto de alimentagao
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espago,  a  fazer  o  plantio  na  pr6pria  escola  e  incluir  os  items  no  cardapio.  5.  Projeto  de  coleta
seletiva: Este projeto tera inicio no segundo semestre de 2021 em parceria com a sociedade civil
e as unidades escolares. A Diretora Daniela explicou que a educagao ira desenvolver no curriculo,
atividades com a tematica, descarte dos residuos s6lidos, reciclagem e reaproveitamento e ser5o
os  multiplicadores  para  que  este  conceito  chegue  as  famflias.  A  coleta  sera  iniciada  no  bairro
Vicente Nunes e usara espagos que sirvam de referencia na coleta do material reciclavel como o
Projeto  Pilar,  Creche  Vicente  Nunes,  Creche  Santa  Clara,  EMEF  Prof.  Faustino  Penalva  e  EMEI
Pref.  Estanislau  G.  Pinheiro  e  posteriormente  estendo  os  pontos  de  coleta  para  e  comercio.  As
atividades   pedag6gicas    serao   apoiadas   pelo    Ipfi    (Instituto    de    Pesquisas    Ecol6gicas).    6.
Planejamento de volta as aulas presenciais: Sera feito em junho urn informe as famflias de
retorno das aulas presenciais parciais a partir dia 4 de agosto com (35%) das classes/turmas.
Com  relagao  a  alimentagao,  a  nutricionista  disse  que  os  cardapios  estao  elaborados,  os

pedidos  ja  foram  feitos  e  comegarao  a  ser  entregues  na  segunda  quinzena  de  julho.  A
nutricionista Mariana informa que havera formagao para merendeiras e serventes antes do
in{cio das aulas onde sera orientado quanto aos protocolos sanitarios e planilhas diarias que
deverao  ser  preenchidas  com  o  retorno  das  aulas  presenciais,  a  mesma  aproveitou  para
convidar  os  conselheiros  para  participar  e  acompanhar  as  formag6es.  7.  Publicidade  do
Conselho:  A  Vice-Presidente,  em  dialogo  com  os  conselheiros  informou  que  os  atos  do
Conselho   serao   disponibilizados   no   Site   Oficial   da   Prefeitura.   As  Atas,   convocag6es   e
informativos  serao  enviados  ao  Departamento  de  Educagao  para  que  sejam  publicados
mensalmente, assim como os cardapios elaborados pelo Setor de Alimentagao Escolar, como
complementa a nutricionista. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reuniao e a ATA que
foi lida e aprovada por todos os presentes na reuniao. \\
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